ACTA DE PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE COORDINACION LOCAL DISTRITAL

En Miraflores, siendo las 8:30 horas, bajo la presidencia del Sr. Alcalde Jorge Muñoz Wells y la presencia de los señores Regidores Sr. Carlos Alarco Proaño, Srta. Rocío Andrade Botteri, Sra. Patricia del Río Jiménez de Olavide, Sra. Franca Rey Camino, Sra. Pilar Bonilla de Lozada, Sr. Israel Acuña Wong Coquis, Srta. Carmen Chauca Valdez, Sr. Luis Molina Arlés, Sr. Luis Alberto Silva Nano y los Sres. representantes de la Sociedad Civil ante el Consejo de Coordinación Local Distrital, Sra. Eugenia Sessarego Melgar – Junta de Propietarios del Edificio Malecón 28 de Julio N° 545 y Sr. Manuel Ortiz de Zevallos Gonzáles Vigil – Junta Vecinal 10C.

El señor Alcalde saluda a los presentes y a continuación le cedió la palabra a la Dra. Roxana Calderón, Secretaria General, quien tomó lista de los asistentes a la sesión ordinaria. Estando el quórum reglamentario, se dio inicio a la primera sesión ordinaria del Consejo de Coordinación Local Distrital de fecha 20 de octubre de 2014, la que se lleva a cabo de acuerdo a la formalidad prevista en la Ordenanza N° 421/MM, que Reglamenta el Proceso de Formulación del Presupuesto Participativo del distrito de Miraflores para el Año Fiscal 2015.

INFORMES Y PEDIDOS:

El Señor Jorge Reusens Campodónico, Representante del Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo 2013, dio lectura al Informe del Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo del Año Fiscal 2013.

ORDEN DEL DÍA:

El Sr. Alcalde consulta a los presentes si tienen alguna pregunta sobre la exposición realizada por el Señor Jorge Reusens Campodónico, Representante del Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo 2013.

El Regidor Luis Molina Arlés tomó uso de la palabra y señaló que se encontraba en desacuerdo con que no se les haya hecho llegar a los Regidores ningún documento sobre el Informe del Comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo del Año Fiscal 2013 y solicitó que para el futuro se rectifique esta situación.

La Regidora Pilar Bonilla de Lozada, agradeció por la información remitida y solicitó mayor eficacia a los funcionarios en este tema. Solicitó que el Proyecto de Almacenes Soterrados se implemente en el menor tiempo posible, por ser de especial importancia.

El Señor Alcalde solicitó al Señor Carlos Llerena, Sub Gerente de Defensa Civil, que tome nota de las intervenciones sobre el Proyecto de Almacenes Soterrados

d

ful

R

para que informe en su oportunidad acerca de su no implementación hasta la fecha.

La Señora Eugenia Sessarego Melgar tomó la palabra refiriéndose al Proyecto de Rehabilitación y Mejoramiento de la infraestructura Vial de las Zonas 9A y 9B, señalando que la observación realizada por el Comité de Vigilancia en el Informe expuesto sobre los montos tiene explicación en el hecho de que para los vecinos resulta complicado realizar la estimación de los costos, solicitando que en el futuro se brinde por parte de la Municipalidad mayor asesoramiento sobre este tema. Asimismo, indicó que en su zona existe malestar entre los vecinos por la no implementación de los proyectos hasta la fecha.

El Señor Alcalde sostuvo que es difícil calcular los montos necesarios para la implementación de los proyectos participativos y que normalmente estos requieren variaciones. Asimismo, señaló que los retrasos en la implementación del proyecto en la zona 9 se deben a que no se quiso mezclar estas obras con la época pre electoral y sostuvo que la Municipalidad de Miraflores tiene un compromiso con todos los vecinos de la zona para la implementación de los proyectos pendientes.

El Señor Manuel Ortiz de Zevallos tomó la palabra y agradeció al Comité de Vigilancia por el Informe expuesto, solicitando que estas sesiones se realicen con mayor frecuencia. Solicitó, además, que el canal de comunicación entre el Municipio y los actores de vigilancia sea más abierto. Sugirió contar con un mapa electrónico de los proyectos para saber cuál es su estado en el tiempo.

El Señor Alcalde señaló que los mecanismos de participación en la Municipalidad se encuentran abiertos e indicó que es posible solicitar la información requerida a través de la Gerencia de Participación Vecinal, del portal web institucional y también a través de la práctica Gobernando con el Vecino, que se realiza todos los días miércoles.

La Regidora Pilar Bonilla de Lozada tomó la palabra y sostuvo que en la última reunión de la Comisión de Desarrollo Humano y Participación Vecinal, de fecha 16 de octubre del presente, solicitó el informe del estado de los proyectos de los Presupuestos Participativos de los años 2011, 2012 y 2013 e indicó que hasta la fecha no se le ha alcanzado.

El Señor Jorge Reusens Campodónico hizo uso de la palabra e indicó que el fin de semana pasado el Comité de Vigilancia del año 2013 hizo llegar la información de los proyectos de los Presupuestos Participativos de los años 2011, 2012 y 2013 por correo electrónico a todos los Regidores y miembros del Consejo de Coordinación Local Distrital, solicitando que se revise dicho envío, pues la recepción de los mismos había sido confirmada.

Al no haber más intervenciones, El Sr. Alcalde señala que se levanta la sesión, agradeciendo la participación de los presentes, siendo las 09:17 am.

Rose Co

pry

W

An.

Firman el Acta los siguientes miembros del Consejo de Coordinación Local Distrital de Miraflores.

Dr. Jorge Muñoz Wells Alcalde de Miraflores

Ing. Carlos Alarco Proaño
Teniente Alcalde de Miraflores

Srta. Rocio Andrade Botteri Regidora de Miraflores

Sra. Patricia del Río Jiménez de Olavide Regidora de Miraflores

Sra. Pilar Bonilla de Hozada

Regidora de Miraflores

Srta. Carmen Chauca Valdéz Regidora de Miraflores

Sr. Luis Silva Nano Regidor de Miraflores Sra. Franca Rey Camino Regidora de Miraflores

Sr. Israel Actine Wong Coquis Regidor de Miraflores

Sr Luis Molina Arlés Regidor de Miraflores

Sra. Eugenia Sessarego Melgar Representante Sociedad Civil - CCLD

Sr. Manuel Ortiz de Zecallos Gonzáles Vigil Representante Sociedad Civil - CCLD